

*Und der Mensch heisst Mensch,
weil er hofft und liebt,
weil er mitfühlt und vergibt
und weil er lacht,
weil er lebt,
du fehlst.
Herbert Grönemeyer*

Wir danken allen, die mit uns Abschied genommen haben von

ISABELLE KISSLING-GUENOT

Wir danken Schwester Johannes Maria herzlich für die Gastfreundschaft in ihrer schönen Kapelle und Priester Nicolas Betticher für die würdige Trauerfeier.

Ein besonderer Dank geht an Alessandro Sabato und Marysol Schalit für die wunderschönen Lieder sowie an die Organistin Ursula Heim für die musikalische Umrahmung.

Für die liebe- und respektvolle Betreuung von Isabelle danken wir dem Pflorgeteam 3. Stock des Domicils Bethlehemacker herzlich.

Wir danken Frau Dr. Roscam-Abbing für die langjährige medizinische Betreuung.
Ebenso geht ein herzlicher Dank an das Team Coiffure Art Line in Bern.

Ein besonders grosser Dank gilt Bettina Marbach, die immer für Isabelle da war.

Merci für die vielen lieben Worte und Umarmungen, wir waren überwältigt von der grossen Anteilnahme.

Besten Dank für die Spenden an Plan International.

Bern, im November 2018

Die Trauerfamilie